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VERBALE  N.1            CONSIGLIO  DI    ISTITUTO   15/12/2015   

Il giorno 15 /12/2015 alle ore 16.45  presso la sede di Via Orvieto n.45 in Roma si è riunito il Consiglio di 

Istituto eletto per il triennio 2015-2018 ;  all' o.d.g.: 

1. Insediamento nuovo Consiglio di Istituto; 

2. Elezione Presidente del Consiglio  di istituto; 

3. Nomina Giunta esecutiva; 

4. Conto consuntivo 2014; 

5. Programma annuale 2016; 

6. Commissione triennale  Mensa; 

7. Nomina Comitato di valutazione (2 genitori , 1 insegnante); 

8. Varie ed eventuali 

Presenti:Il Dirigente Scolastico ,Giuseppa Tomao; il DSGA ,Felicia Ferrenti; 

per la componente genitori i sigg. Palmacci,Centanni,D'Osualdo,Rizzo,Felli,Nobile,Sallustio;entra alle ore 

18.00 il sig.De Luca  

per la componente docenti :Chinni,Cimmino, Cosentino, Matricciani,Mazzarini,Melisi. Entra alle ore 18.10 la 

prof.sa Martella, 

per la componente ATA :Ponzo 

1.Insediamento del Consiglio. 

Ad apertura di riunione il D.S. spiega la nuova funzione del C.d.I. dopo la Riforma della "Buona scuola";in 

particolare si riferisce al compito di delibera del futuro PTOF triennale elaborato dal Collegio dei Docenti 

entro il mese di ottobre di ogni anno secondo le linee guida date dal Dirigente Scolastico  . 

Fra i compiti dei  membri del C.d.I. c'è anche quello di verbalizzare a turno quanto trattato e deciso in seno 

all'Organo Collegiale ,riportando poi sinteticamente le delibere a cui si perviene in un estratto da affiggere 

nelle bacheche dei plessi e sul sito web dell'Istituto affinché  tutti i genitori degli utenti possano conoscere  

quanto viene dibattuto  e programmato  dal Consiglio . Il verbale di ogni riunione verrà mandato ai 

Consiglieri via mail  dalla Segreteria dell'Istituto  all'atto di convocazione del successivo incontro o 

,possibilmente, prima. 

Il D.S. ricorda a tutti che il compito principale del Consiglio è creare una collaborazione scuola-famiglie ai 

fini  del conseguimento dell'obiettivo comune  di una valida  formazione complessiva  delle persone-alunni.  

Si passa alle presentazioni dei membri eletti per ogni componente. 

 

2.Elezione del Presidente del Consiglio di Istituto. 

Si candidano i sigg. D'Osualdo e De Luca. Si procede a  votazione a scrutinio segreto  ;viene eletta  come 

Presidente con 14 voti la sig. ra D'Osualdo  e come vicepresidente il sig. De Luca  con 1 voto.    

Poiché alcuni  consiglieri  chiedono che sia fatta una calendarizzazione degli incontri futuri, si programma il 

prossimo incontro per il 13/1/2016 ore 16.45 sede di Via Orvieto .                                          (delibera n. 1) 
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3.Nomina della Giunta esecutiva 

Il D.S. spiega le funzioni di tale Organo ei tempi di lavoro ,spesso precedenti l'indizione di ogni incontro del 

Consiglio di I. Essa è composta da 2 genitori,1 docente,1 componente del personale ATA,oltre che dal D.S. 

con funzione di Presidente e dal D.S.G.A.con funzione di Segretario.     Vengono nominati per i genitori ,in 

base a disponibilità data, i sigg. Centanni e Nobile,per i docenti l'ins.Matricciani, per gli ATA  F.Ponzo.      

Prossima riunione della Giunta  è fissata per il giorno 11 /1/2016 ,ore 10.00. 

                                                                                                                                            (delibera n.   2   ) 

4.Conto consuntivo 2014 

Il DSGA spiega che tutto il materiale di documentazione è stato inviato via mail ai componenti del Consiglio 

di I. affinché ne prendessero visione prima della riunione (Allegato H,verbale dei Revisori dei 

Conti,Relazione del D.S. e del DSGA).  Tale consuntivo,già predisposto a Maggio 2015 e sottoposto alla 

visione del  Consiglio precedente, aveva bisogno ,però, dell'approvazione del Collegio dei Revisori dei 

Conti,ma ci sono stati dei ritardi nella nomina del membro rappresentante del MIUR (l'altro revisore 

rappresenta il MEF)e ,quindi, si è arrivati  all'approvazione solo da poco  e viene sottoposto ora al nuovo 

C.di I.  

Vengono poste dai consiglieri domande circa i fondi  pregressi , cioè i Residui attivi accumulati negli ultimi 

10 anni  e il DSGA spiega che cosa sono, motivazione  dell'accumulo e ricognizione avvenuta a Giugno 2015 

di crediti e debiti.  

Spiega anche delle spese per Multiservizi,ditta che si occupa delle pulizie dei locali scolastici(il bando 

nazionale , da chi viene pagata ,con quali fondi ,il tipo di contratto,l'appalto quadriennale, il controllo sul 

lavoro svolto ,come segnalare disservizi etc.) 

A proposito delle spese per supplenze del personale ,il D.S. chiarisce che con la nuova  Riforma della scuola 

e con il Patto di stabilità    

-per la componente ATA -collaboratori scolastici - può nominare supplente solo a partire dall'8° giorno di 

assenza; 

-per la componente docenti scuola primaria può nominare supplente solo a partire dal 2° giorno di assenza; 

-per la componente docenti scuola secondaria di 1°grado  solo dopo il  10° giorno di assenza ; 

-per il personale di Segreteria ,laddove  siano presenti 3 unità  in organico di diritto,qualora  il 4° elemento 

sia assente ,non è possibile nominare supplente. 

In tutti i casi citati il personale presente sostituisce quello assente ,eventualmente con ore di straordinario. 

Attualmente nella scuola  secondaria il personale dell'Organico di Potenziamento (2 unità )viene utilizzato 

per sostituzioni dei colleghi e per svolgimento di Progetti nell'ambito musicale e di Cittadinanza e 

Costituzione,secondo le competenze delle docenti. Per la scuola primaria non è pervenuto personale 

dell'Organico di Potenziamento perché molti docenti hanno preferito continuare a svolgere supplenze 

annuali già avviate. La scuola potrà nominare autonomamente dal 31 /12/2015 personale di potenziamento 

( 5 unità  assegnate a codesta istituzione :1 con titolo specifico di sostegno, 2 per la sede Diaz e 2 per la 

sede Carducci) che non potrà a sua volta in caso di assenza  essere sostituito ; verrà utilizzato per 

supplenze, progetti  di recupero e di potenziamento,tra cui quello comune triennale di Istituto "Progetto 

Mastroianni e il cinema". 

Vengono poste poi al DSGA e al DS altre domande circa i contributi volontari offerti dai genitori, le spese 

per il RSPP (Architetto Fasulo), i fondi per il Progetto "Scuole belle ". 

Alla fine della visione del materiale di documentazione ,il CONTO CONSUNTIVO 2014  passa all'unanimità 

con parere positivo.                (delibera n.  3  ) 
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5.Programma  annuale 2016. 

La trattazione del punto viene rimandata alla prossima riunione del C.d.I. a Gennaio o, al massimo,a 

riunione  entro il 15 Febbraio 2016. 

 

6.  Commissione triennale Mensa scolastica  

Hanno chiesto di far parte della Commissione di controllo della Mensa scolastica i seguenti genitori: 

Fontana Costantino ,Pericoli Caterina,Russo Danielle,Martinelli Enrica, Abate  M.Teresa,Terrinoni Daniela, 

Viero Walter(Carducci), 

Barretta Claudia ,Lodigiani  Gabriele,Sestilli Sabrina,Colonna Loredana,Cacciapuoti Stefania Giuseppina, 

Cristina Ternovec,(Diaz). 

Sarà il VII Municipio a dare autorizzazione alla nuova Commissione Mensa e a comunicare i nominativi  

all'Istituto e agli interessati. 

Il sig.Nobile chiede di comunicare quanto da lui appreso , cioè  che dopo ogni visita a sorpresa nelle scuole 

in orario pranzo la Commissione è tenuta a inviare relazione su apposito modello al Municipio mediante 

fax. La procedura si può vedere sul link relativo alla voce Servizio Mensa scolastica sul sito dell'Istituto . 

 

7.Nomina  Comitato di valutazione  

Il D.S. spiega la funzione triennale del nuovo Comitato di valutazione  prevista nella Legge n.107 del 13 

luglio 2015: a) elaborare i criteri  per la valorizzazione del personale docente (il merito ,ricompensato con 

bonus attribuito esclusivamente dal D.S.sulla base dei criteri stabiliti ); b) esprime il proprio parere sul 

superamento del periodo di formazione e di prova per il personale docente ed educativo;c) in ultimo il 

comitato valuta il servizio di cui all’art.448 su richiesta dell’interessato. Per i punti b) e c) il Comitato opera  

senza la componente genitoriale e il membro individuato dall'USR. 

E' composto nel primo ciclo di istruzione da: il D.S.,2 rappresentanti dei genitori nominati dal C.d.I.,3 

docenti  di cui 2 nominati dal Collegio dei docenti ed 1 nominato dal C.di I. ,1 figura esterna all'Istituto (un  

altro D.S. o un rappresentante Ufficio Scolastico Regionale o un dirigente tecnico ) 

Il Consiglio esamina le 4 candidature dei genitori pervenute ,preventivamente  esaminate da Commissione 

guidata dal D.S.,in base al  curriculum di studi  e alle competenze professionali   in ambito scolastico : 

1.Tesseri Aspasia ,  2.Borruso F rancesca,   3.Conigliaro, 4.Cantarelli Anna  

Si passa alla votazione per procedere  nella seduta odierna a nomina dei membri del Comitato o rimandare 

alla seduta successiva . A maggioranza il Consiglio decide di procedere oggi all'elezione  (delibera n.   4    ) 

Dalla successiva votazione a scrutinio segreto risultano nominate Cantarelli Anna con 11 voti  e Conigliaro            

con 11 voti . 

(Tesseri : 1 voto - Borruso :8 voti -  1 scheda bianca ) 

                                                                                                                                                            (delibera n. 5   ) 

Per la componente  docenti ,il Collegio docenti ha nominato su autocandidatura  gli insegnanti Schina (Diaz-

area logico matematica ) e Palladino (Duca d'Aosta,Sostegno) . Il D.S.  suggerisce ,sulla base dei criteri 

stabiliti in sede di Collegio dei Docenti, di individuare un docente per plesso e di arre diverse  .Si ricorda che 

l'insegnante Troiano (Carducci) si era autocandidata in seno al Collegio.  Nel Consiglio di Istituto si 

propongono  le insegnanti Matricciani e Melisi (Carducci). Si passa a votazione a scrutinio segreto  . 

Viene nominata l'ins.Troiano con 8 voti  .    (Matricciani consegue 6 voti e Melisi 3 ). 

                                                                                                                                                           (delibera n.  6   ) 
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8.Varie ed eventuali  

     8.1 La prof.sa Martella comunica  che la Commissione che si sta occupando del Progetto Comune  
           triennale di Istituto propone la prima edizione di un Concorso di poesia ("Scrivere è un bellissimo  
           gioco")all'interno dell'Istituto Comprensivo e mostra locandina che verrà affissa nei tre plessi e    
          pubblicata sul sito web.Tema prescelto :"Il cinema ....che magia!" .Scadenza : 31 Marzo 2016 
          La giuria individuata sarà composta da 2 ex docenti dell'Istituto   che si sono  sempre dedicate alla  
         composizione di poesie e fanno parte di associazione dei poeti romana; si pensa alla figura di Lola  
          Mastroianni, ai Consiglieri  del VII Municipio A.Ciancio (Scuola- edilizia Scolastica ) e C . Lancia.  
          Alcuni membri del C.di I.  propongono di evitare nella Giuria rappresentanti istituzionali politici perché   
          questa iniziativa possa non ricevere strumentalizzazioni  in momenti delicati della vita politica  
          cittadina e rimanere  autonomo momento di creatività degli alunni e organizzazione della scuola. 
 
  8.2. Il sig. Nobile  richiama l'attenzione sulla necessità di dare a tutti i  genitori informazioni tempestive e         

         chiare su quello che riguarda la vita della scuola;riconosce la grande utilità del sito ,ma chiede di      

         individuare sistemi di comunicazione anche attraverso mail  con i rappresentanti dei Consigli di classe   

         e di interclasse.   Il Presidente chiede di poter avere nell'atrio della Carducci una bacheca per affiggere 

         comunicazioni  alle famiglie; stessa cosa viene stabilita per Diaz e Duca d'Aosta. 

 

8.3.Si parla poi del nuovo spogliatoio della palestra della Carducci  per il quale è stato individuato un nuovo                                   

ambiente .Tale spostamento è risultato necessario onde evitare promiscuità nei locali della scuola       

dell'infanzia che effettua attività fino alle ore 17.00 

 

8.4   A proposito della necessità di figure di custodi , il D.S. comunica che si stanno facendo bandi  per la 

loro nomina ; attualmente alla Diaz è stata individuata una risorsa interna alla scuola  che tre volte la 

settimana  dalle 10.30 alle 16.30  svolge questa funzione(salvo altre emergenze dell'Istituto). 

8.5 Relativamente al discorso " bagni"  ,cornicioni  dell'edificio della Carducci ,nonché  pensilina  e relative 

palanche , il Presidente chiede che si possa avere un incontro con  nuovo Assessore e con Antonelli. 

La riunione termina alle ore 20.25 

 

      Il Segretario                                                                                                                Il Presidente  

Susanna  Mazzarini                                                                                                    Cristina D'Osualdo 

 

 

 


